



# 両津中学校だより

教育目標 「自律 躍動 協力」

No.126

TEL : 0259-27-2185

FAX : 0259-27-2186

E-mail : [ryoutsu-js@sado.ed.jp](mailto:ryoutsu-js@sado.ed.jp)

令和7年12月1日 発行

## 「心をゆさぶる話」

校長 安藤 博通

先日、なにげなくみていたテレビ番組で紹介されていた内容に心をゆさぶられました。若いお子さんが亡くなり、自宅に置いてあったお子さんが大事にしていた自動車（ちょっと特別な古い車）をご両親が自動車大学校（自動車整備に関する専門資格を取得できる学校）にゆずることから物語は始まります。ご両親から車を受け取った学生たちは、車といっしょに亡くなった息子さんへの思いも受け取り、自分たちの授業が終わってから苦労を重ねその古い車を修理しました。6年間という長い年月をかけて見事に復活させ、新車のようにピカピカと輝く車をご両親にプレゼントするという本当にあった話です。受け取ったご両親は感動の涙を流しながら、修理・整備してくれた学生たちに思いのこもった感謝と喜びのことばを送りました。

この話を聞いて思ったのは「人は人の気持ちで動くこと」の大切さです。どうしても人は自分のことを考えてしまいがちですが、できるだけまわりの人の気持ちを考えて行動することで、自分もまわりの人もおたがいに良い思いをするのです。今より少しでも人の気持ちがわかるやさしい人に成長したいものだと思いました。

参考：「奇跡体験！アンビリバボー」：フジテレビ 2025. 11. 25 放送」

## 県駅伝競走大会

7日（金）に行われた県駅伝競走大会に男女特設駅伝部が参加しました。結果は男子4位、女子12位でした。両津中の代表、佐渡市の代表、下越地区の代表として、ベストを尽くして頑張りました。

残念ながら、北信越大会への進出とはなりませんでしたが、努力の積み重ねは間違いない、今後の人生を豊かにするための力になっていると思います。

これまでの保護者の皆様、地域の皆様からのたくさんの応援や励ましメッセージなど、本当にありがとうございました。



# 着任式～11月12日より新たに教職員が着任しました！～

11月12日より新しい教職員が着任しました。教科担当は国語科、部活動は卓球部となります。

今後とも両津中学校の教育活動の充実と、子どもたちの成長への支援に対するご理解とご協力をお願ひいたします。

## 文化祭～今年も盛り上りました！～

11月1日（土）、午前日程で生徒会主催パフォーマンス大会と、合唱コンクールを行いました。ご来校いただいた多くの保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

パフォーマンスに出演した生徒や教職員は事前の練習や準備に一生懸命取り組み、当日には普段の学校生活とは違った一面を見せてくれたり、全校生徒が楽しめるような雰囲気をつくってくれたりしました。また、観衆の生徒も前に出ている人たちに声援を送り、一緒に「みんなが」楽しい雰囲気をつくり出し、良い時間を過ごせました。まさに『喜努愛楽』のスローガンが実現した時間でした。改めて、一つのことに「みんなで、心を合わせて」取り組むことの重要性を実感しました。今年度は1年生からの出場者もあり、来年以降の盛り上がりがさらに楽しみになりました。



また、合唱コンクールでは、どの学級も中間発表会時と比べ、見違えるほどに合唱を「仕上げ」、素晴らしい発表でした。自分たちの合唱をやり切ろうとする姿に心打たれました。目標に向かってやり遂げる経験が、今後の生活に生かされていくことに期待しています。

11月5日には、2・3年生が佐渡市音楽発表会に参加しました。全校合唱で歌った「旅立ちの時～Asian Dream Song～」を演奏し、すばらしい歌声を披露してきました。





フィナーレでは漆木遣保存会の皆様が「漆木遣」を披露してくださいました。伝統ある漆木遣を聞いている生徒の表情は真剣で、地元に伝わる文化を経験する有意義な時間となりました。

文化祭バザーとして、PTA 役員の皆様に、ガトーショコラの準備や配付をしていただきました。生徒や保護者の方と触れ合う時間はとても貴重だと感じました。そして、文化祭後には、PTA 環境整備委員の皆様を中心に、正門付近の冬囲いをしていただきました。さまざまな活動へのご協力をしていただきありがとうございます。

多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございます。これからも両津中学校の教育活動へのご理解、ご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



## 両中生大活躍です！

18日(火)に行われた全校朝会で、各種大会やコンクール等で多くの生徒が表彰されました。部活動だけでなく、文化的活動も頑張っています。以下にコンクール等受賞の内容を掲載いたします。



- ・中学生の「税についての作文」 佐渡税務署長賞 3年
- ・科学研究発表会 1年 1名
- ・科学研究作品展 1年 10名
- ・青少年読書感想文コンクール  
1年 2席・1名 3席・1名、2年 2席・1名 3席・1名  
3年 3席・1名
- ・第22回佐渡市美術展覧会 奨励賞 3年
- ・県ジュニア美術展覧会新潟展 特賞 2年
- ・県JA共済小・中学生交通安全ポスターコンクール  
県警本部長賞 3年、金賞 2年

## 令和8年度生徒会役員選挙に向けて



令和8年度の生徒会役員を決める立会演説会が12月2日に行われ、翌日に全校生徒で投票をします。2年生から9名が会長、副会長(男女)、書記長、応援団長の役職に立候補し、朝の生徒玄関で選挙活動が行われています。

生徒会は生徒が中心となって運営し、学校生活を自分たちの手でより良くしていくための組織です。生徒会、両津中学校をより良くしていきたい！と9名が立候補してくれたことはとても頼もしく、うれしいことです。立会演説会や投票を通して、全校生徒が立候補者の熱い思いをしっかりと受け止め、真剣に生徒会のことを考える時間にしてほしいと思います。

# 全校佐渡おけさ講習会～伝統文化の継承～

12日（水）に、講師として地域の方2名にお越しいただき、全校で佐渡おけさを練習しました。子どもたちの呑み込みの早さに講師の方々も驚いていました！

地域の文化を学び、次の世代にしっかりとつなげていくことの大切さを感じる時間となりました。



## 両中のキラリ

★両津中学校区の小学校へのあいさつ運動の中学生の様子を見て、「小学生にもプラスになった」「あいさつに来てくれた中学生が立派だった」と、小学校の先生方から教えていただきました！

★2年生の授業に1週間で2回自習監督で入る機会がありました。2回ともチャイム1分前には落ち着いて着席。自習中もほぼ無音の集中力でした。テスト前の学習会への全校生徒の参加がこれまでよりも多かったのもうれしいことです！

★文化祭当日に向けて、シルバー人材センターの方から中庭の剪定作業等をしていただきました。さまざまな方の協力があることに感謝です。

★文化祭において、生徒会本部や合唱実行委員の生徒が本当によく動いていました。自分の時間を全校のために費やし、舞台裏で汗をかいだ人たちのおかげで、文化祭が大成功となりました。



テスト前学習会の様子



冬圃い作業の様子

## 12月の主な予定

2日(火)	生徒会立会演説会	16日(火)	PTA交通安全指導
3日(水)	生徒会選挙投票日	17日(水)	両津杯
4日(木)	生徒会選挙結果告示	24日(水)	2学期終業式
10日(水)	期末保護者会(～12日)	25日(木)	冬休み(～1/6)